anche **CUADERNOS MANCHEGOS en internet:** http://www.cuadernosmanchegos.com

Del 29 de Diciembre de 2005 al 11 de Enero de 2006 - Num. 604 PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro.

Gracias al acuerdo firmado entre la ministra de la Vivienda y el presidente de Castilla-La Mancha

Casi 25.000 familias de la Región tendrán acceso a la vivienda

El Gobierno Regional destinará 35.000 viviendas al colectivo de los jóvenes

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y la ministra de la Vivienda, María Antonia Trujillo, suscribieron en el Palacio de Fuensalida el convenio para

la aplicación en nuestra Comunidad Autónoma del Plan de Vivienda 2005-2008, que prevé una inversión de 213,2 millones de euros, de los que se beneficiarán 24.823

familias castellano-manchegas. Es de destacar que el Gobierno regional construirá 35.000 viviendas destinadas al colectivo de los jóvenes. (Pag. 10)

Albacete

50.000 vecinos se beneficiarán del nuevo tramo de la circunvalación

(Pag. 15)

Ciudad Real

Ayuntamiento y Sescam, enfrentados por los accesos al Hospital (Pag. 17)

Cuenca

El Real Patronato aprueba su presupuesto de 2006 (Pag. 21)

Guadalajara

La Junta invertirá un millón de euros en el "Pedro Escartín"

El Gobierno regional va a invertir 1.018.000 euros en el campo de fútbol "Pe-



Escartín", en Guadalajara, para ejecutar unas obras de mejora cuyo proyecto presentó los pasados días en la ciudad por el viceconsejero del Deporte, Javier Martín del Burgo

(Pag. 22)

Toledo

Aprobados los presupuestos municipales para 2006 (Pag. 27)

Sociedad

El nuevo Plan Regional de Drogas se firmará en el primer trimestre del año

El conseiero de Sanidad, Roberto Sabrido, adelantó en Toledo que el nuevo Plan Regional de Drogas se aprobará durante el primer trimestre de 2006, con un horizonte hasta el año 2010, y en cuya elaboración participarán todas las entidades, organismos, profesionales y asociaciones implicadas en las áreas de prevención, asistencia, reinserción, formación e investiga-

(Pag. 28)



Cañas afirma que quien se asocia a una cooperativa es para ganar dinero

Alejandro Cañas, presidente de la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (UCA-MAN), manifiesta en una entrevista los proyectos de futuro que se han definido para UCAMAN en su I Congreso, que tuvo lugar en Toledo las pasadas semanas.

"Después de constatar el camino recorrido durante estos 20 años -afirma-, hemos creído llegado el momento de plantearnos retos entorno a cuatro grandes cuestiones: Industrialización, Dimensión, Desarrollo territorial y cambio cultural". (Pag. 34)



"Un año aprovechado"

En un suplemento especial, centrado en el año que ha finalizado, queda reflejado el dinamismo de Castilla-La Mancha y la importante labor realizada desde el Gobierno regional para conformar un futuro mejor.Destaca en 🥛 el análisis, que presentó a los y más deprisa que la mayoria de medios de comunicación el vicepresidente segundo, todo lo rela-

cionado con las infraestructuras, el AVE o los pasos decididos que se han dado para finiquitar el Trasvase Tajo-Segura.

"Esta región -apuntó García-Page- está teniendo un crecimiento vertiginoso. Crece muy deprisa las comunidades autónomas del Pais.

Ctra. El Bonillo, s/n - 13630 SOCUÉLLAMOS (Ciudad Real) Telf.: +34 926 539 053 - Fax: +34 926 539 034 http://www.altizia.com - email: ffenollar@altizia.com

La U CLM aprueba en 185 millones de euros sus presupuestos para 2006

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Castilla-La Mancha, reunido en el Campus de Toledo, ha aprobado el proyecto de presupuestos de la institución académica para el próximo ejercicio económico, cuyo montante asciende a 185.337.810 euros. Esta cantidad, que supone un incremento de 9 millones de euros respecto al presupuesto del año 2005, representa un porcentaje de variación del 5,16%. Según Ernesto Martínez Ataz, rector de la UCLM, los 185 millones del presupuesto, permitirán que la institución académica continúe desarrollando sus programas de calidad docente e impulsando la competitividad y la excelencia investigadora.

"Los presupuestos muestran un crecimiento sostenido, con equilibrio entre la financiación por ingresos y la aplicación en gastos e inversiones", indicó el rector.